



**ACTA DE SESION EXTRA ORDINARIA No. 025 DE 2018
(LEY 136 DE 1994)**

FECHA: SAN GIL, ABRIL 26 DE 2018

HORA: DE LAS 5:56 A.M A LAS 6:37 A.M.

LUGAR: RECINTO DE SESIONES

PRESIDE: CRISTIAN GERARDO CHAPARRO JIMENEZ - Presidente H. Concejo Municipal
JOSÉ JULIAN VARGAS – Primer Vicepresidente

ASISTENCIA:

Honorables Concejales:

1. JOSÉ JULIÁN VARGAS
2. EDISSON AUGUSTO BAYONA RODRÍGUEZ
3. NILSON NEIRA TRIANA
4. JOSÉ GREGORIO ORTIZ PÉREZ
5. NORBERTO ACEVEDO MARTÍNEZ
6. CRISTIAN GERARDO CHAPARRO
7. CINDY BRISSETTE VARGAS ROJAS
8. CIRO ALFONSO MORENO SILVA
9. ALEXANDER DÍAZ LÓPEZ
10. JUAN CARLOS SÁNCHEZ RODRÍGUEZ
11. RAÚL ARDILA MUÑOZ
12. HERBERT ALEXIS TIBADUIZA DIAZ
13. CARLOS EDUARDO BURGOS PRADA

Funcionarios del Concejo Municipal:

Secretario: DAISSY ROCIO DIAZ RUEDA
Auxiliar: JUAN CARLOS CALDERON GRANADOS

ORDEN DEL DÍA

1. Llamado a lista y verificación del quórum
2. Lectura y aprobación del orden del día
3. Socialización P.A. 004 de 2018

DESARROLLO:

LA PRESIDENCIA: Muy buenos días honorables concejales siendo las 5:56 minutos de la mañana, hoy 26 de abril del año 2018 citada sesión con anterioridad señorita secretaria por favor verificamos quórum para iniciar la sesión.

1. LLAMADO A LISTA Y VERIFICACION DEL QUORUM

SECRETARIA: Buen día concejales, concejal José Julián Vargas.

Interviene el Señor Concejal **JULIAN VARGAS:** Saludando a mis compañeros del cabildo municipal a la mesa directiva, presente señora secretaria.



SECRETARIA: Edisson Augusto Bayona Rodríguez.

Interviene el Señor Concejal **EDISSON BAYONA:** Muy buenos días señora secretaria, honorables concejales, compañeros de la mesa directiva, presente.

SECRETARIA: Nilson Neira Triana.

Interviene el Señor Concejal **NILSON NEIRA:** Muy buenos días para todos los compañeros corporados, para la mesa directiva, felicitando a la secretaria en su día, gracias por tantos servicios que presta a la corporación, presente secretaria.

SECRETARIA: José Gregorio Ortiz Pérez.

Interviene el Señor Concejal **NILSON NEIRA:** Gracias presidente, señorita secretaria y saludar a las personas que nos acompañan y como dijo el concejal Nilson cuente con mi voto para el próximo período para secretaria si postula la hoja de vida, presente.

SECRETARIA: Norberto Acevedo Martínez. (No se encuentra en el recinto).

SECRETARIA: Cristian Gerardo Chaparro Jiménez.

Interviene el Señor Concejal **CRISTIAN CHAPARRO:** Buenos días secretaria, presente.

SECRETARIA: Cindy Brissette Vargas Rojas. (No se encuentra en el recinto).

SECRETARIA: Ciro Alfonso Moreno Silva. (No se encuentra en el recinto).

SECRETARIA: Alexander Díaz López. (No se encuentra en el recinto).

SECRETARIA: Juan Carlos Sánchez Rodríguez.

Interviene el Señor Concejal **JUAN CARLOS SANCHEZ:** Presente secretaria.

SECRETARIA: Raúl Ardila Muñoz. (No se encuentra en el recinto).

SECRETARIA: Herbert Alexis Tibaduiza Díaz.

Interviene el Señor Concejal **ALEXIS TIBADUIZA:** Buenos días señorita secretaria, muchas gracias con un saludo especial a los compañeros del cabildo municipal, a la mesa directiva y al equipo administrativo de la corporación, felicitando a la señorita Daissy por su día, deseándole que pase un día feliz y agradeciéndole todos los servicios que presta esta corporación, presente.

SECRETARIA: Carlos Eduardo Burgos Prada.

Interviene el Señor Concejal **CARLOS BURGOS:** Muy buenos días, de igual manera uniéndome a los saludos a la secretaria de esta corporación la Doctora Daissy, más tarde le llega el caldo de pescado, y saludando muy especial a la mesa directiva a todos los compañeros de este cabildo, presente.

SECRETARIA: Quórum presidente.

LA PRESIDENCIA: Muchas gracias secretaria existiendo quórum por favor leer el orden del día.



2. LECTURA Y APROBACION DEL ORDEN DEL DIA

SECRETARIA: Sesión extraordinaria jueves 26 de abril de 2018, orden del día:

1. Llamado a lista y verificación del quórum.
2. Lectura y aprobación del orden del día.
3. Socialización proyecto de acuerdo 004 de 2018.

LA PRESIDENCIA: ¿Leído el orden del día por favor esto honorables concejales aprueban el orden del día leído?

SECRETARIA: Aprobado presidente 8 votos. (Julián Vargas, Edison Bayona, Nilson Neira, José Gregorio Ortiz, Cristian Chaparro, Juan Carlos Sánchez, Alexis Tibaduiza, Carlos Burgos).

LA PRESIDENCIA: Gracias secretaría, continuamos con el orden del día.

3. SOCIALIZACIÓN PROYECTO DE ACUERDO 004 DE 2018.

LA PRESIDENCIA: Muchas gracias secretaría, el día de hoy pues vamos a continuar con la socialización del proyecto de acuerdo número 004 por el cual pues fuimos citados a esta corporación a sesiones extraordinarias, encontrándose el ponente del proyecto de acuerdo le doy el uso de la palabra pues como para que haga saber aquí a los honorables concejales cómo va este proyecto, qué cambios si tiene pensado pues hacer, pues el día de hoy también esta citada la comisión en primer debate a las 5 de la tarde para aprobar o desaprobar este proyecto en comisiones, entonces obviamente sabemos cada uno de los honorables concejales pues han estado pendientes de este proyecto de acuerdo, han escuchado pues a cada uno de los funcionarios en torno al tema, tanto lo jurídico como el día de ayer pues la parte financiera, lo que tiene que ver con hacienda y así mismo pues también el encargado de planeación el ingeniero Fabio Gil que nos habló pues el tema presupuestal de cuánto se pueda avanzar con este empréstito y teniendo en cuenta también pues las solicitudes que se han venido haciendo aquí en el mismo Concejo, lo que hablamos del banco de materiales, lo de las placa huellas, lo de las pavimentaciones en el sector urbano, lo del muro ese que hay arriba en la calle tercera creo que es, carrera tercera, entrando por el paseo del mango que son cosas prioritarias en torno a las necesidades que hay en el municipio, entonces le doy la palabra honorable concejal Juan Carlos para que pues nos dé o les de aquí a los honorables concejales también un resumen de cómo van las cosas en torno a este proyecto de acuerdo, si es viable según lo que se ha escuchado para usted o no es viable darle la autorización al Alcalde para modificar el proyecto de acuerdo que ya había sido aprobado en noviembre del año 2017. Saludando antes al concejal Ciro Moreno.

Interviene el Señor Concejal **CIRO MORENO:** Muchas gracias señor presidente, cordial saludo a los compañeros de esta corporación y a las personas que se encuentran en este recinto, muchas gracias.

LA PRESIDENCIA: A usted honorable concejal, tiene la palabra el honorable concejal Juan Carlos.

Interviene el Señor Concejal **JUAN CARLOS SANCHEZ – Ponente P.A 004:** Gracias señor presidente, un saludo muy especial a mis compañeros del Concejo Municipal, a la señorita secretaria en su día quiero desearle un feliz día y desde ya si postula su nombre ya que este año no le pude dar el voto, ojalá el año entrante o este año a finales me den la autorización para hacerlo.



Si bien es cierto señor presidente en estos días hemos estado debatiendo un proyecto en el cual se piensa autorizar al Alcalde Municipal como se hizo en el mes de noviembre de \$6.900 millones de pesos subirlo a \$9.000 millones de pesos, nosotros encontramos cuando recibió el doctor Ariel Fernando Rojas la administración municipal un endeudamiento basado en que cuando el Doctor Ricardo Duran Barrera que en paz descansa se sacaron \$2.500 millones de pesos los cuales.

LA PRESIDENCIA: Perdón, perdón honorable saludando al concejal Norberto que acaba de ingresar.

Interviene el Señor Concejal **NORBERTO ACEVEDO:** Muy buenos días señor presidente un saludo para la mesa directiva, los compañeros de la corporación, presente.

LA PRESIDENCIA: Gracias continúe concejal que pena.

Interviene el Señor Concejal **JUAN CARLOS SANCHEZ – Ponente P.A 004:** Continuando con mi intervención se manejan en la época el Doctor Ricardo Duran Barrera que en paz descansa \$2.500 millones de pesos de los cuales cuando era director de la CAS el Doctor Héctor Murillo vino y planteo que era necesario hacer rápido lo del tema de los colectores, que costaría 6000 y pico de millones de pesos de los cuales la administración municipal en esa época tendría que colocar \$2.000 millones de pesos y aquí varios de los compañeros como es el honorable concejal José Gregorio Ortiz votaron este proyecto de acuerdo por \$2.500 millones de pesos de los cuales \$2.000 fueron enviados a la CAS para el tema de los colectores y \$500 millones de pesos para comprar un terreno en el portal de la cruz por valor de \$500 millones de pesos ahí sumaron los \$2.500 millones, seguidamente el Doctor Álvaro Josué Agón Martínez presenta al Concejo Municipal un proyecto de acuerdo para endeudar al municipio en \$8.000 millones de pesos existiendo una deuda de \$1.500 de los \$2.000 y pico que había sacado el Doctor Ricardo el proyecto fue presentado al Concejo donde se pignoran sobretasa de la gasolina e impuesto predial, no me dejan mentir aquí los honorables concejales José Gregorio Ortiz, Cristian Chaparro, Norberto Acevedo y Nilson Neira, de esta manera se presenta el proyecto es aprobado, se presentan los documentos a la banca y desembolsan los dineros de los cuales se alcanzan a ejecutar una alta suma de dinero más de \$6.000 millones de pesos, mirando nosotros cuando se presenta el proyecto en noviembre el municipio de San Gil presentaba un endeudamiento de 3.000 y pico de millones de pesos pasado 6 meses y haciendo las respectivas gestiones el secretario de hacienda como lo mencionaba en el día de ayer cuando se presenta acá al Concejo Municipal nos explica que la banca mira la posibilidad de que el poder adquisitivo de endeudamiento es superior a los \$6.900 millones de pesos debido a que San Gil subió de categoría y podría adquirir en el empréstito \$2.100 millones de pesos más para alrededor de \$6.000 millones de pesos, es así que mirando nosotros la posibilidad de que el señor Alcalde pasa un proyecto de acuerdo donde no presenta ningún tipo de a dónde van direccionados estos dineros nosotros hemos estado mirando, la idea no es entregar un cheque en blanco, entregar \$9.000 millones de pesos sin saber a qué van destinados uno puede fuera de un contrato fuera de un negocio hablar de miles de cosas que se vayan a hacer pero lo más importantes que quede plasmado, es por eso que hoy es importante la asistencia a las 5 de la tarde de nuestro presidente de comisiones a las 4 la tarde me acaba de decir acá el señor presidente Alexander Díaz López que es muy importante asistir porque?, porque es la oportunidad para nosotros debatir y dejar plasmado en primer debate cómo se va a direccionar el proyecto de acuerdo, si bien es cierto hay personas que no entienden lo del tema de los empréstitos pero en estas Alcaldías lo han hecho, vuelvo y lo repito desde la época del Doctor Ricardo Duran Barrera que tengo conocimiento se hizo seguidamente el Doctor Álvaro Josué y ahora el Doctor Ariel Fernando Rojas Rodríguez, esta es una decisión que cada uno de los concejales la toma nadie está presionando a nadie ni nadie está coaccionando a nadie y mucho menos se piensan coger dineros o recursos para los bolsillos de nosotros, eso hay que tenerlo claro, nosotros sabemos que hay personas que buscan esto como caballito de batalla para decir que los 13 concejales estamos cogiendo sumas de dinero que nos están



ofreciendo sumas de dinero para poder nosotros aprobar estos proyectos de acuerdo, en mi caso gracias a Dios como lo decía ayer ni el Alcalde me contesta el teléfono debido a las denuncias que he instaurado en la Fiscalía, seguiré haciendo mi control político y cosa irregular que vea la colocare en los entes de control ahí tengo los recibidos de la Procuraduría y la Fiscalía quienes son los encargados de hacer las respectivas investigaciones y muchos me preguntaban y qué ha dicho el Alcalde, la verdad ha hablado más el presidente Cristian que es el que se la pasa para arriba y para abajo con él y lo hemos visto muy ameno en las diferentes intervenciones con él, entonces me gustaría más bien saber lo que piensa porque por mi como lo decía ayer si me quiere volver a hablar que me hable si no me quiere volver a hablar que no me hable problema de él pero aquí lamentablemente si hay funcionarios que están haciendo las cosas mal pues que respondan.

El proyecto de acuerdo como lo decía no trae ningún valor de qué se va a realizar si vías urbanas, rurales pero si nosotros por parte de algunos presidentes de junta nos hemos encontrado con la sorpresa de que se habla de un pavimento de la carrera séptima en su totalidad, acá asistió el ingeniero Fabio Gil y él nos hablaba de los valores que tiene pavimentos, cada pavimento por metro cuadrado, de esta manera nosotros deducimos cómo direccionar los dineros, no quedando nada todavía en firme, por eso hoy voy a volverles a presentar los valores para que a las 4 de la tarde cuando nos reunamos en comisiones conjuntas podamos ya definir y así pasarlo a un segundo debate donde ya los 13 concejales tomaremos la decisión de qué se va a hacer, si se aprueba como se le van a hacer las modificaciones o lo dejamos como viene un cheque en blanco de \$9.000 millones de pesos, de mi parte no lo votaré si no va especificado para qué sectores vamos a direccionar los dineros.

Para el banco de materiales tenemos una disposición de \$1.000 millones de pesos, para polideportivos \$1.000 millones de pesos, para unos muros de contención \$400 millones de pesos, hasta el momento estamos direccionando \$3.000 millones de pesos para vías rurales con la opción de que se nos tenga en cuenta una propuesta que presentó el honorable concejal Alexander Díaz López del banco de maquinaria para el municipio de San Gil como es una pajarita, una retroexcavadora y una volqueta 0 km para evitarnos inconvenientes a futuro, y para vías urbanas \$3.600 millones de pesos.

En un caso dado ustedes saben que en el proyecto de los \$6.900 millones de pesos venían \$2.000 y algo millones para el sector rural, en un caso dado de que no se autorice la compra de maquinaria sería recomendable colocarle \$4.100 millones de pesos para el sector urbano del municipio de San Gil porque nosotros sabemos que el sector rural es muy olvidado pero en estos momentos se hizo un contrato donde hicieron una raspada de vías, hicieron una votada de material, pero existen otras veredas que lamentablemente el paso que se está viviendo no es el más digno, el más idóneo, por eso nosotros estamos estudiando la posibilidad y queda en cabeza de ustedes de los otros 12 honorables concejales de mirar lo de la propuesta del banco de maquinaria, muchos decían pero mire lo que sucedió en Bucaramanga, lo que ha sucedido en otros sitios que meten una maquinaria de una marca china y eso no sirve y al año y a los dos años ya toca es repuesto tras de repuesto, no la idea es comprar una maquinaria reconocida que sea 0 km, que traiga una garantía por lo menos de 5 años, ustedes saben que el poder adquisitivo de estos elementos la depreciación que trae y por eso nosotros tenemos que visualizarlo y mirarlo de manera que no nos vayamos a convertir en un elefante blanco, aquí lo decía el honorable concejal Julián Vargas y claro que es viable sus palabras porque aquí ha sucedido en el municipio de San Gil donde se ha comprado maquinaria, se han comprado tractores, pero es que lamentablemente uno tiene que ser consciente que esos tractores que trajeron fueron tractores pintados aquí con brocha, que los pararon aquí al frente, le paso lo de unas reinas que trajeron en una época y eran unas reinas por allá que sacarlo de un burdel y fue un escándalo a nivel nacional porque no eran reinas de Medellín como lo mencionaban, no sabían nada de su región y eso era lo que se comentaba y nosotros como así que de un burdel, como así que de esto, cosas totalmente fueras de contexto y que en verdad traen mal a un



CONCEJO MUNICIPAL DE SAN GIL
ACTAS DE SESIONES EXTRA ORDINARIAS

Versión: 2.0

Fecha: 2018

Página 6 de 9

Código: DO - S - DE - 01
S-Doc.

municipio, hemos también escuchado que se han perdido volquetas y que han habido investigaciones a los diferentes almacenistas del municipio porque esas volquetas las han desaparecido y lo decía también el honorable concejal Julián y es muy cierto que muchas de las personas cogen la maquinaria como si fueran de ellos y empiezan a abrir jagüeyes, empiezan a abrir vías para recuperar o recoger un dinero para ellos y eso ustedes saben que es un peculado y ahí es donde uno tiene que hacer su respectiva vigilancia, control.

Lamentablemente aquí las personas por las redes sociales tratan de dañarm de perjudicar el nombre de nosotros como concejales del municipio de San Gil pero nosotros vemos el trasfondo de esto cuando analizamos que hay personas detrás de esto que no quieren que Ariel Fernando Rojas suba en nombre como administración municipal y lo más triste es que son las mismas personas que están rodeados de él, lo más triste son aquellos que inventaron el tema del empréstito, del empréstito no el tema de la revocatoria, lamentablemente les cogieron ventaja a algunos y montaron hasta 5 secretarías a costillas de esas llamadas revocatorias que hoy se escucha en las calles y uno queda sorprendido cuando le dice no es que fulanito, zutanito, pero como así no es que a otros los dejaron por fuera dejaron a la niña de la recolección de firmas sola, de las 3.000 firmas que pasaron sólo 2.600 fueron avaladas, pero porqué dejaron a la niña sola?, porque ya los otros habían cobrado, pero quienes cobraron?, y no yo mejor me evito problemas no digo nada, pero cuente, no, y lo dejan a uno como entre la espada y la pared que uno dice pero qué es lo que está sucediendo, qué es lo que está pasando?, porqué aquellas personas que tratan de contarle a uno no le cuentan las cosas como son y por eso hoy se las mencionó a ver si ustedes pueden ayudar a desenredar esta pita, quiénes son los que están haciendo todo esto en contra de una administración porque así Ariel Fernando salga desprestigiado también vamos los concejales porque es que cuando uno coloca una publicación en face o en cualquier red social lo primero que van a decir es ustedes como concejales qué están haciendo?, y ustedes como concejales van a dejar eso y ustedes como concejales aquello y ustedes como concejales esto otro y ahí es donde le dañan a uno todo lo relacionado con esta labor que nosotros estamos haciendo como concejales del municipio de San Gil.

Entonces ya hoy nosotros tenemos que tener claridad, lástima que el presidente no haya querido citar a los presidente de junta de acción comunal tanto urbano como rural, hoy la sesión quiero dejar claridad inicio a las 6 de la mañana casi, no se hizo a la tapada ni se hizo porque sea las 5 de la mañana que se haya citado porque tenga que hacerse algo rápido para poderlo aprobar, primero que todo el primer debate es a las 5 de la tarde a las 4 de la tarde como lo dice aquí el honorable presidente de comisiones, simplemente se hizo la socialización a esta hora porque varios compañeros tienen que viajar a la ciudad de Bucaramanga como fue el concejal Norberto Acevedo que acaba de despedirse, como otros concejales que tenía que ser unas ocupaciones Carlos Burgos y Alexander Díaz creo que tenían clase a las 6 de la mañana pero aquí lo veo sentado al concejal Alexander, entonces no quiero que esto lo tomen como que es que lo citaron a esta hora para manipular, no, simplemente nosotros hoy es una socialización como cualquiera donde estamos ya dando nuestro propio criterio con relación a que ya vino un funcionario de planeación municipal, ya vino el señor jurídico de la administración municipal, y en el día de ayer vino el secretario de hacienda del municipio de San Gil para explicar todo lo relacionado con este proyecto de acuerdo, es viable y es de gran necesidad que estas personas hayan venido al Concejo Municipal para poder nosotros tener un soporte jurídico, para poder tener un entendimiento, mire algo que nos tenía preocupados era lo del tema de qué estaban pidiendo los bancos en garantía para poder soltar estos dineros y sólo están pidiendo la sobretasa de la gasolina, algo que le metieron demás en la administración del Doctor Álvaro Josué fue parte del impuesto predial, en esta no se tendrá que incluir nada del impuesto predial y eso tenemos que dejarlo claro en el proyecto de acuerdo que lo único que se va pignorar es la sobretasa de la gasolina, es una gran ventaja que nosotros tendremos porque los dineros que vayan a pagar las personas por impuesto predial no va a ir direccionado a los bancos si no que se va directo a las arcas del municipio y de esta manera se va cancelando el



crédito con la sobretasa de la gasolina y con los dineros que paguen de impuesto predial las personas se podrán seguir haciendo obras, sabemos la preocupación de varios candidatos a la Alcaldía que van a postularse para el año entrante y que ellos dicen hombre vamos a llegar y vamos a encontrar una administración de \$12,000 millones de pesos endeudados, claro que es preocupante y por eso le decíamos ayer al secretario no es tan viable direccionarlo a 10 años porque estaríamos pasándonos a 2 administraciones sino que lo más viable sería que se manejara a 6 años para gastarlos año y pico que se está manejando en esta administración casi 2 años y direccionar los 4 años de la administración entrante, va a ser un poco doloroso para la persona que llegue en la administración entrante pero no va a ser doloroso si al momento de elegir el próximo Alcalde eligen un buen secretario de hacienda para que empiece a buscar alternativas, a buscar de qué manera pueden direccionar y recaudar dineros, lo decía el secretario de hacienda ayer casi 11,000 millones de pesos deben los sangileños en tema de impuesto predial, si nosotros miramos estos 11,000 millones de pesos tal como los estamos direccionando acá serían muchísimas las vías que podríamos darle solución tanto el sector urbano como al sector rural, serían muchísimos los polideportivos que pudiéramos arreglar y montar un banco de materiales para solución de varias cosas acá en el municipio de San Gil.

Quiero dejar claridad con esto el banco de materiales tiene que ir direccionados solamente para el tema de vías porque si se habla de que se va a levantar el empedramiento o el empedrado de algunas vías podemos cogerlo y aprovecharlo en otros sectores, porqué le digo que hay que tener cuidado porque ya escuche a algunos que dijeron ah por ese banco de materiales podemos sacar unas latas de zinc, podemos sacar unos viajes de arena, podemos sacar unos ladrillitos, unos hierros, no, es que esto no es para cogerlo de caja menor y empezar a mirar cuáles casas vamos a arreglar de los amigos, no, aquí lo que hay que mirar es soluciones prontas y efectivas para el tema de vías y lo decía el honorable concejal José Gregorio Ortiz y Nilson Neira, aquí buscando un pavimento se puede hacer con 50 millones de pesos en una vía desde que la comunidad coloque la mano de obra, entonces el banco de materiales no es para que no lo cojan que vamos a regalar 500 tanques como lo hicieron por allá en un barrio que fueron y repartieron un montón de tanques pero no fueron capaces de mirar si esos señores que le entregaron los tanques eran los propietarios de los tanques, fueron y entregaron unos tanques y se lo llevaron los arrendatarios y ya varias de esas personas desocuparon la vivienda y lo primero que echaran en el trasteo fue el tanque donde utilizaron para echar la ropa, entonces qué pasa?, no se está dando solución, si nosotros queremos dar una solución es coger e instalar unos tanques y en el recibo mensual ir cobrándole la instalación e ir cobrando el tanque, pero no podemos nosotros coger y que vamos a comprar 10 millones de pesos en hierro punto 9, varilla de media, tres cuartos, de punto siete y regalemos varilla y van y en muchos de los casos los cogen y los botan allá y se oxidan y cualquiera que llega le doy \$5.000 hasta el chatarrero que sale los sábados en una camioneta compro hierro chatarra resultan vendiendo ese hierro como chatarra y ahí eso no nos puede a nosotros servir.

Nos hablaban de que dejáramos unos dineros para el tema de una compra de terreno para el sector de la avenida 19 nosotros no podemos dejar dineros ahí a capricho de una persona o estar nosotros a capricho de una persona que cada vez que él quiere presenta un valor, presenta un proyecto, vienen o lo traen al Concejo nosotros lo aprobamos otros lo retiran otros hacen lo que quiere y nosotros aquí apruebe y apruebe y nada se cumple, nada van a la notaría, no firman ningún título valor a nombre del municipio y tampoco vamos a dejar \$700, \$800 millones de pesos ahí durmiendo, con esos \$700, \$800 millones de pesos en un banco de materiales como lo decía el ingeniero Fabio Gil estaríamos haciendo \$50 millones de pesos una vía multiplicado por los \$1.000 millones de pesos o por los \$700 que piensan dejar que para el compra de terrenos estamos dándole casi mejoramiento a 10 vías del municipio de San Gil y si dejamos los \$1.000 estaríamos dándole casi 20 vías del municipio de San Gil, eso es una verdadera solución a los temas de movilidad que tenemos en el municipio de San Gil, hoy vuelvo y repito honorables concejales a las 4 la tarde estaremos dándole el primer debate a este



proyecto de acuerdo, esperamos la presencia de las comisiones conjuntas, esperamos los aportes necesarios para mirar cómo se va a dar una pronta direccionamiento a este proyecto de acuerdo, aquí contamos con la honorable concejal Cindy Vargas que es abogada Doctora Cindy usted ha escuchado desde el comienzo como hemos pensado direccionar este proyecto, esperamos que esta tarde traiga unos buenas argumentos, una buenas bases jurídicas con relación a todo lo que hemos planteado, esperamos que los demás compañeros miren lo del tema de cuánto vamos a direccionar para cada rubro y de esto podemos nosotros dejar un proyecto de acuerdo bien montado y seguidamente si hoy pasa a segundo debate y en el segundo debate luego le dan su respectivo ponencia positiva y su respectiva votación y pasara ya al ejecutivo municipal para darse cumplimiento lo que esperamos es que los veedores ciudadanos, la fiscalía, la Procuraduría, las demás ciudadanos hagamos el verdadero control político para que de esta manera nosotros poder brindarle una tranquilidad al pueblo sangileño.

Vuelvo y lo repito me equivoqué cuando Álvaro José Agón Martínez, no era concejal en el momento y fue a sacar el empréstito fui el crítico número uno de esto pero hoy tengo que reconocer que me equivoqué, el nombre que tiene hoy Álvaro Josué Agón Martínez en el municipio de San Gil por las obras que realizó con este empréstito le darían una nueva reelección si fuera su deseo de volver a ser Alcalde del municipio de San Gil, entonces compañeros ahí les dejo mi intervención con relación a un resumen de lo que sucedió en estos días acá en el recinto de la democracia, desde la instalación hasta la venida de cada uno de los funcionarios de la administración municipal, muchas gracias.

PRIMER VICEPRESIDENTE – JULIAN VARGAS: Gracias a usted honorable concejal, vamos a saludar a la Doctora Cindy Vargas que juiciosamente escuchó su intervención, al igual que el honorable concejal Alex Díaz y Raúl Ardila.

Interviene la Señorita Concejal **CINDY VARGAS:** Gracias presidente, muy buenos días para todos, presente.

Interviene el Señor Concejal **RAUL ARDILA:** Gracias presidente secretaria, presente.

Interviene el Señor Concejal **ALEXANDER DIAZ:** Muy buenos días saludar a mis compañeros de corporación a la mesa directiva, presente.

PRIMER VICEPRESIDENTE – JULIAN VARGAS: Escuchando atentamente la intervención del honorable concejal Juan Carlos Díaz, Juan Carlos Sánchez perdón, estamos aquí precisamente atentos y veo concejal la importancia de lo que usted manifiesta lo del cheque en blanco, cómo de una u otra forma y revisando algunos comentarios que suscitan en las redes sociales cómo de una u otra forma nosotros debemos presentar esas garantías a la comunidad Sangileña y garantizarle que los recursos sean verdaderamente invertidos en obras que el municipio necesite, entonces pues ahí el llamado a las personas que van a estar en el primer debate el día de hoy pues para que por favor visualicen la proyección de lo mejor en el proyecto de acuerdo en caso de que sea aprobado y de tal forma sea en pro y beneficio de la comunidad Sangileña, no sé si alguno de mis compañeros tenga algún otro aporte en el día de hoy. Entonces damos por agotado el debate, señora secretaria sigamos con el orden del día.

SECRETARIA: Agotado el orden del día presidente.

PRIMER VICEPRESIDENTE – JULIAN VARGAS: Agotado el orden del día, entonces damos por terminada, vamos a darle la palabra al honorable concejal Alex Díaz.

Interviene el Señor Concejal **ALEXANDER DIAZ:** Muchas gracias señor presidente para recordarles a los compañeros de comisiones que el día de hoy tenemos comisiones conjuntas a las 4 de la tarde para recordarles para que hagan presencia en el recinto, muchas gracias presidente.



PRIMER VICEPRESIDENTE – JULIAN VARGAS: Gracias a usted señor concejal presidente de comisiones y siendo las 6:37 de la mañana damos por terminada la sesión extraordinaria citada con anterioridad, no sin antes invitarlos el lunes a las 2 de la tarde a segundo debate y clausura de estas sesiones extraordinarias, igualmente recordar la invitación que hizo el honorable concejal Alex Díaz de la participación hoy a primer debate en comisiones a las 4 de la tarde, les agradezco y que tengan un gran día.

En constancia firman,


CRISTIAN GERARDO CHAFARRO JIMENEZ
Presidente H. Concejo Municipal 2018


DAISSY ROGIO DIAZ RUEDA
Secretaria


JOSE JULIAN VARGAS
Primer Vicepresidente